

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Simpulan**

Sejarah panjang Gorontalo mencatat bahwa banyak bangunan benda cagar budaya bersejarah menyimpan kenangan masa lalu dan menjadi bukti perkembangan Gorontalo itu sendiri. Bangunan-bangunan benda cagar budaya tersebut sekarang merupakan bagian dari bangunan cagar budaya peninggalan sejarah yang mencerminkan upaya dinamika masyarakat Gorontalo membangun identitas kotanya. Peninggalan sejarah berupa bangunan cagar budaya sangatlah bermanfaat sebagai pembangkit motivasi, kreativitas dan mengilhami generasi muda untuk memahami sejarah dan identitas Gorontalo.

Benda cagar budaya Gorontalo merupakan tempat terjadinya peristiwa penting/bersejarah yang dapat dipergunakan sebagai sumber penghubung dengan masa lalu dapat dijadikan sarana pembelajaran serta membuka kesadaran pentingnya menghayati proses nilai-nilai historis yang tersirat di dalamnya. Keberadaan benda cagar budaya Gorontalo bisa mewakili proses pembangunan dewasa ini, karena beberapa bangunan benda cagar budaya tersebut mampu mencerminkan nilai-nilai luhur perjuangan rakyat Gorontalo. Hasil kontinuitas pembelajaran tersebut dengan pasti dapat menumbuh kembangkan rekonstruksi dan pemahaman nilai sejarah untuk melestarikan nilai-nilai historis benda cagar budaya. Tujuannya agar masyarakat Gorontalo khususnya dunia pendidikan di Gorontalo dapat mengetahui akar sejarah dan budaya Gorontalo dengan jelas. Kejelasan pemahaman nilai sejarah tersebut dapat menjadi filter terhadap

perkembangan jaman dengan cara menjadikan benda cagar budaya sebagai tempat/laboratorium pembelajaran sejarah khususnya bagi masyarakat Gorontalo.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas maka penulis mengharapkan kepada semua pihak, baik itu masyarakat dan lebih khususnya pihak pemerintah yang terkait agar dapat melestarikan benda cagar budaya sebab benda cagar budaya di Gorontalo memiliki nilai-nilai penting sejarah dan menjadi identitas Gorontalo itu sendiri.

Melalui cagar budaya kita dapat mengetahui kejadian-kejadian pada masa lalu dan disamping itu benda cagar budaya penting artinya bagi pemahaman dan pengembangan sejarah demi pembentukan karakter dan kepribadian seseorang khususnya masyarakat Gorontalo itu sendiri.